
Frau Butz erläutert die Vorlage und führt an, dass nicht der Rat der Stadt, sondern der JHA den 
vorgeschlagenen Beschluss fasst. 
Fragen aus dem Ausschuss werden gemeinsam von Frau Butz und Frau Schlicker – die als 
Ausschussmitglied gleichzeitig Konrektorin der Verbundschule GGS Bergerhof-Wupper ist, am 
Standort Wupper tätig ist und sich bestens mit den Gegebenheiten auskennt – beantwortet. 


